

„Ende Feuer,
ein neues Leben beginnt“

Mathias Giauque
27.02.1952 – 10.01.2015

Nach einem engagierten Leben voller Hingabe, grosser Achtsamkeit und Menschenliebe ist

Mathias Giauque

nach schwerer Krankheit, die er mit Tapferkeit getragen hat, von uns gegangen.
Er hat uns reich beschenkt und lebt in unseren Herzen weiter.

In Dankbarkeit und liebevoller Erinnerung.

Heidi Giauque-Reust
Bethli Giauque
Beat Giauque
Edith Reust
Hanspeter, Erika und Ralph Reust
Verwandte und Freunde

Traueradresse: Heidi Giauque-Reust, Waldrain 4, 3112 Allmendingen

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 20. Januar 2015 um 1430 Uhr in der Kirche Muri b. Bern statt.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen können Sie gerne unser privates Hilfsprojekt unterstützen.
Spendenkonto: SB Saanen Bank AG, Postkonto: 30-2387-1, IBAN: CH74 0634 2314 8553 2784 3 –
Giauque-Reust Heidi, Vermerk: Spendensammlung Dr. Pedro Luna Jaramillo, Naturheilklinik, Otavalo,
Equador.